

# Audubon salue les progrès réalisés vers la création d'une aire marine nationale de conservation dans l'ouest de la baie d'Hudson



Rédigé par  
National Audubon Society,  
6 février 2026



Red Knot. Photo by Milo Burcham

Cette semaine, à Churchill, le premier ministre du Manitoba, Wab Kinew, a annoncé que [le gouvernement du Manitoba consacrait 250 000 \\$ pour examiner la possibilité d'établir une aire marine nationale de conservation](#) (AMNC) dans l'ouest de la baie d'Hudson. Cette annonce marque une étape déterminante dans les efforts déployés pour conserver et protéger l'un des écosystèmes marins les plus importants sur le plan écologique de la planète, alors même que les effets des changements climatiques se font sentir dans la région. Les habitats de l'ouest de la baie d'Hudson abritent de nombreuses espèces sauvages d'importance mondiale, dont des oiseaux migrateurs comme le Bécasseau maubèche. Cette espèce est tributaire d'habitats marins de reproduction sains, tels que ceux de l'ouest de la baie d'Hudson, avant d'entreprendre sa migration jusqu'à la pointe méridionale de l'Amérique du Sud – l'un des plus longs parcours migratoires au monde. Audubon se réjouit de pouvoir appuyer la réalisation d'une étude de faisabilité fondée sur des données scientifiques et ancrée dans les droits, les savoirs et le leadership des communautés autochtones. L'intendance dirigée par les Autochtones et l'appui des communautés seront deux éléments essentiels à la mise en place d'une AMNC qui assure la protection des espèces sauvages tout en renforçant les moyens de subsistance des populations et l'intendance durable des ressources naturelles dans des régions arctiques et subarctiques en rapide transformation.

[Retour au site](#)  
[www.audubon.org/canada](http://www.audubon.org/canada)